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Pai de aluna é morto com 6 tiros 
em frente de escola em Paulínia
Corretor de imóveis estacionava veículo para acompanhar gincana, quando foi atingido pelos disparos 
feitos por um desconhecido, que fugiu em seguida em um carro com placas da cidade de Mairiporã  PÁGINA 10

RECEITA ALERTA CONTRIBUINTES SOBRE
GOLPE DA FALSA REGULARIZAÇÃO DE CPF
Estelionatários estão enviando mensagens para pagamento de taxas inexistentes  PG. 07

12 MIL USUÁRIOS ECONOMIA NA BOMBA

Obras da UPA do Jardim Denadai 
estão em fase final de conclusão

Força-tarefa vai fiscalizar preços 
dos combustíveis em postos

DIVULGAÇÃO

As obras da UPA (Unidade de Pronto Atendimento) do Jardim Denadai, 
em Sumaré, seguem em ritmo acelerado. Nesta semana, as equipes tra-
balham no acabamento interno, instalações elétricas e planejamento pa-
ra mobiliar a nova unidade do pronto atendimento. A expectativa é aten-
der 12 mil usuários por mês.                                                                            PÁGINA 03

O prefeito de Nova Odessa Cláudio José Schooder, o Leitinho, e o vice-pre-
feito Alessandro Miranda, o Mineirinho, acompanharam pessoalmen-
te na última quarta-feira (15/06) os trabalhos de desassoreamento da re-
presa conhecida como São Jorge, no Jardim São Jorge. A operação já pos-
sibilitou a remoção de 70% do material sedimentado estimado.      PÁGINA 05

O governador Rodrigo Garcia determinou nesta segunda-feira (20) a cria-
ção de uma força-tarefa para fiscalização de preços de combustíveis em 
todas as regiões do estado de São Paulo. Profissionais do Procon.SP vão 
atuar para acompanhar os preços nas bombas de mais de mil estabele-
cimentos nas regiões metropolitanas, interior e litoral.                    PÁGINA 09
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Ao todo, foram apreendidos 538 aparelhos eletrônicos, 
entre carregadores, cabos, chips e fones de ouvido

Os funcionários do CPP Profes-
sor Ataliba Nogueira, que faz parte 
do Complexo Penitenciário Campi-
nas-Hortolândia, apreenderam, na 
manhã da segunda-feira (20), 538 
aparelhos eletrônicos que estavam 

escondidos em uma canaleta de 
água pluvial. Desses, 176 eram apa-
relhos celulares. Além disso, cocaí-
na também foi apreendida em la-
ta de leite em pó em outra unidade 
do complexo.                              PÁGINA 10

Agentes barram entrada de 
176 celulares no complexo 
Campinas/Hortolândia

Aparelhos celulares foram encontrados após buscas nas proximidades do CPP

SAP | DIVULGAÇÃOCANALETA DE ÁGUA PLUVIAL



Há momentos em que, 
para seguirmos em 
frente, é necessário 

parar e repensar. Esses mo-
mentos ocorrem quando as 
atividades e tudo mais que 
fazíamos começam a perder 
a cor, a graça, o brilho. Quan-
do isso acontece, é um sinal 
de alerta de que algo não está 
bem e que, para que haja uma 
mudança, é preciso buscar 
dentro de nós o que nos aflige.

Quando se perde o senti-
do, o fio condutor, é necessá-

rio compreender que, tal qual 
um eremita, o mergulho in-
terior é necessário para ver 
quais arestas da vida preci-
sam ser lapidadas. A pausa 
é necessária para dois pro-
cessos diferentes: entender e 
compreender.

Muitas vezes podemos en-
tender uma situação e não 
compreendê-la, bem como 
não saber explicá-la também. 
Não basta apenas entender 
algo, mas sim ir mais a fun-
do, compreender o que está 

pulsando, machucando. Isso 
requer se questionar e lançar 
perguntas para refletir. E, pa-
ra tanto, é preciso se colocar 
em movimento.

Não basta se apagar, se 
conformar e se estagnar, es-
perando que as coisas se solu-
cionem por si só. É preciso ter 
uma fagulha de vontade pa-
ra, no mínimo, buscar apoio 
e, com ele, nos reerguermos e 
ressignificar o que nos aflige.

Ao nos questionarmos e 
buscarmos caminhos, nos 
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02 Opinião
Um alerta que vem de dentro colocamos em movimento. Ao 

nos movimentarmos, abrimos 
possibilidades de enxergarmos 
novas possibilidades que an-
tes pareciam distantes ou im-
possíveis.

Nessa jornada, para arran-
car os espinhos que nos ma-
chucam, sentiremos dor. Po-
rém todo expurgo é doloroso 
para que haja a cicatrização. 
Cada marca deixada signifi-
ca uma conquista, um passo 
além do lugar que estávamos. 
É sempre preciso se olhar com 
carinho e afeto, reconhecendo 
e comemorando pequenas con-
quistas. A questão que fica: es-
tamos nos permitindo buscar 
o melhor para nós?

Juliano Schiavo é jornalista, escritor e professor. Autor do livro O Menino que Semeava Histórias. jssjuliano@yahoo.com.br
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Sol com algumas 
nuvens. Não chove. 

TEMPERATURA

Mínima 15º    l    Máxima 29º

Opoder invisível se ex-
pande no Brasil. Tra-
ta-se da força desco-

munal de máfias e grupos 
que se entranham nas ma-
lhas do poder para navegar 
nas águas das administra-
ções federal, estadual e mu-
nicipal. Máfias que acabam 
de perpetrar o mais escabro-
so assassinato desses tem-
pos turbulentos, a elimina-
ção do indigenista Bruno 
e do jornalista inglês Dom 
Phillips.

A Sólon, o legislador gre-
go, foi perguntado se as leis 
que outorgara aos atenienses 
eram as melhores. Respon-
deu: “Dei-lhes as melhores 
que eles podiam suportar”. E 
o caso do Brasil? Os nossos 
legisladores dirão que as leis 
até são boas, mas o nosso ter-
ritório é uma terra sem leis.

Generaliza-se a sensação 
de que o País, cuja população 
armada se expande nas on-
das do apoio e benevolência 
do mandatário-mor, navega 
nas ondas da impunidade. 
Madeireiros, mercadores de 
drogas, seringueiros, devas-
sadores da floresta amazô-
nica, ladrões do asfalto, mi-
lícias que dominam morros 
e favelas, enfim, sanguessu-
gas e trânsfugas de todas as 

espécies, se espalham. 
Alguns, flagrados com a 

mão na massa, continuam le-
ves e soltos, a confirmar a te-
se de que o Brasil é, por exce-
lência, o território da desobe-
diência explícita. Nada mais 
surpreende. O esculacho che-
gou a tal ponto que uma fac-
ção criminosa passou a par-
ticipar do sistema de trans-
porte privado na capital pau-
lista. E o escritório desse nú-
cleo está dentro do cárcere. 
Certa vez, ouviu-se uma as-
sertiva do comandante desse 
império do crime: ora, parla-
mentares também roubam.

Infere-se que o poder invi-
sível, confortável com a bar-
bárie que consome o País, 
não tem mais escrúpulos 
nem receio de mostrar a ca-
ra. Coloca-se no mesmo ní-
vel do poder do Estado. Pa-
ra lapidar a pedra bruta do 
estado de inação em que vi-
ve o país, basta as máfias da 
violência mobilizarem seus 
exércitos nas ruas e forças de 
ocupação nos cárceres. Não é 
de assustar se parcela signi-
ficativa da população come-
çar a aplaudir a bandidagem 
da quadra de baixo contra a 
turma que faz zoeira no an-
dar de cima. Afinal de con-
tas, a passarela da criminali-

Tudo é permitido
Gaudêncio Torquato é jornalista, escritor, professor titular da USP 

e consultor político Twitter@gaudtorquato

dade e o desfile de impunidade 
nas antecâmaras do Poder as-
sumem dimensões grandiosas 
e formas escandalosas.

Corruptos e facínoras, se 
condenados, ganham o mes-
mo status perante a lei. A ano-
mia toma conta do País. Vem 
de longe. Desde os idos da colô-
nia e do Império, fomos afeitos 
ao regime de permissividade, 
apesar da rigidez dos códigos. 
Tomé de Souza, primeiro go-
vernador-geral, chegou botan-
do banca. Os crimes prolifera-
vam. Avocou a si a imposição 
da lei, tirando o poder das ca-
pitanias. Um índio que assas-
sinara um colono foi amarrado 
na boca de um canhão.

Ordenou o tiro para tupi-
nambás e colonos entrarem 
nos eixos. Mas em 1553 uma 
borracha foi passada na crimi-
nalidade, com exceção dos cri-
mes de heresia, sodomia, trai-
ção e moeda falsa. Depois che-
garam as Ordenações do Rei-
no (Afonsinas, Manuelinas e 
Filipinas), que vigoraram até 
1830. Severas, estabeleceram a 
pena de morte para a maioria 
das infrações, espantando até 
Frederico, o Grande, da Prús-
sia que, ao ler Livro das Orde-
nações, chegou a indagar: “Há 
ainda gente viva em Portugal?”

O fato é que, hoje, entre ten-
sões e panos quentes, o Bra-
sil semeia a cultura do faz-de-
-conta na aplicação das leis. 
Uma historinha ilustra nossa 
cultura: há quatro tipos de so-

ciedade no mundo. A primeira 
é a inglesa, onde tudo é permi-
tido, salvo o que for proibido; a 
segunda é a alemã, onde tudo 
é proibido, salvo que for per-
mitido; a terceira é a socieda-
de que vive sob as ditaduras, 
onde tudo é proibido, mesmo 
o que for permitido; e a quarta 
é a brasileira, onde tudo é per-
mitido, mesmo o que for proi-
bido. A propósito, os candida-
tos não estão quebrando a le-
gislação eleitoral, ao promove-
rem e participarem nesse mo-
mento de comícios?

O descalabro se escancara: 
menos de 5% dos indiciados em 
inquéritos criminais chegam 
a cumprir sentença condena-
tória. De milhares de roubos 
que ocorrem, por exemplo, na 
Grande São Paulo, poucos as-
saltantes são presos na ocasião 
do delito. Sob esse tecido cos-
turado com os fios da ilegali-
dade nasce o poder invisível, 
cancro das democracias con-
temporâneas.

A esperança se esvai, a fé se 
enterra, o sonho se apaga no 
maremoto das amarguras co-
tidianas.

Os órgãos de investigação e 
controle até avançam. A Polí-
cia Federal, urge reconhecer, 
ganha mais qualidade, bastan-
do ver o esforço para a desco-
berta dos assassinos do Vale 
do Jaguari. Mas há um longo 
caminho a percorrer para que 
o Brasil chegue a um patamar 
civilizatório de respeito.

Quando falamos em me-
taverso, sempre temos 
em mente que é uma 

nova versão da realidade vir-
tual já conhecida por todos. 
Entretanto, essa tecnologia 
vai além do que já ouvimos 
falar. Trata-se de um espaço 
compartilhado, na web, que 
recria um espaço físico no 
ambiente digital. É importan-
te frisar metaverso não ser-
ve apenas para a realização 
de bate-papo no chat, assis-
tir uma live, ou participar de 
uma festa online. É a tradução 
de ambientes físicos no digi-
tal, possibilitando simular si-
tuações reais no ambiente di-
gital. As aplicações dessa no-
va tecnologia ainda estão sen-
do testadas, mas o segmento 
agro começa a utilizar o me-
taverso em simuladores de lei-
lões, fazendas e lavouras. 

As plataformas gamers fo-
ram a versão inicial do meta-
verso no nosso dia a dia. De-
pois, alguns setores da socie-
dade como a educação e o va-

rejo difundiram ainda mais 
a gamificação, expandindo a 
tecnologia. Agora o segmento 
agro começa a utilizar a solu-
ção com o objetivo de facili-
tar o controle de áreas em lu-
gares distantes e que preci-
sam de monitoramento mais 
próximo, para uma aproxi-
mação dos produtores rurais 
para conhecer produtos e tec-
nologias utilizadas em outras 
regiões, além da abertura pa-
ra novos mercados e qualifi-
cação profissional. 

A Basf Brasil, empresas que 
atua no segmento agrícola, 
por exemplo, criou um mun-
do virtual para mostrar as 
suas soluções para o agrone-
gócio, de maneira lúdica e in-
terativa. No evento Show Ru-
ral Digital, foram apresenta-
dos exemplos de pulverizado-
res, onde por meio da realida-
de virtual, foi possível fazer 
simulações da utilização des-
ses maquinários. Com essa 
estrutura, o agricultor tem a 
oportunidade de realizar mo-

vimentações como se estive 
no evento presencial, como 
embarcar em um trator digi-
tal, selecionar grãos digitais 
de café, ou até mesmo, sentir 
a textura e o cheiro de frutas 
e hortaliças. 

É muito importante desta-
car que essa transformação 
digital, que podemos classifi-
car como um “novo marco’’ na 
era da internet, já está acon-
tecendo e deve crescer ainda 
mais quando o 5G chegar a 
todas as regiões do país. Is-
so porque o 5G revoluciona-
rá, mais uma vez os concei-
tos sobre convergência e in-
teratividade, em todos os se-
tores da sociedade. No agro-
negócio, não será diferente. 
Embora haja incertezas sobre 
quais aplicações serão difun-
didas, o produtor rural será o 
principal beneficiado. As no-
vas tecnologias darão segu-
rança em suas aquisições de 
produtos e serviço, com um 
parecer mais detalhado e na 
qual vai aprimorar essa expe-

riência do agricultor. 
Para a segunda edição da 

Campus Party Goiás vamos 
aproveitar que o estado é 
destaque dentro cenário na-
cional do agronegócio para 
apresentar as experiências 
adquiridas dentro da nossa 
plataforma Campus Verso e 
debateremos sobre como tec-
nologias ligadas ao metaver-
so, como a internet das coi-
sas (IoT), realizada virtual 
e blockchain podem ajudar 
ainda mais o setor. 

Mesmo inúmeros impac-
tos negativos que a pandemia 
trouxe para a sociedade, o me-
taverso encurtou a distância 
e conectou pessoas de todos 
os cantos do mundo. Essa ex-
pansão de relações, principal-
mente, no agronegócio, rom-
peu fronteiras e pode alavan-
car negócios. Agora, com um 
pouco mais de liberdade para 
retomar a vida como era an-
tes, podemos difundir ainda 
mais essa experiência, mes-
clando o físico com o digital. 

Como o metaverso auxiliará o agronegócio?
Tonico Novaes é CEO da Campus Party Brasil



Os vereadores de Su-
maré se reúnem em ple-
nário nesta terça-feira 
(21), a partir das 15h, pa-
ra discutir e votar, em 
primeiro turno, o Proje-
to de Lei nº 96/2022, de 
autoria do prefeito Luiz 
Dalben (Cidadania). A 
proposta, que dispõe so-
bre as Diretrizes Orça-
mentárias para o exer-
cício financeiro de 2023, 
determina um montan-
te de R$ 961,994 milhões 
para o próximo ano. 

A Câmara Municipal 
realizou audiência públi-
ca para apresentação do 
projeto no dia 18 de maio. 
Iniciado às 10h, o evento 
pode ser acompanhado 
de forma presencial e on-
line, com transmissão ao 
vivo pelo canal da Casa 
de Leis no YouTube.

A LDO é um pré-or-
çamento em que o Po-
der Executivo demons-
tra, anualmente, as me-
tas e prioridades da Ad-
ministração, as políti-
cas tributária e de pes-
soal, metas de estoque 
de dívida, resultado pri-
mário, critérios para li-
mitação de gastos, dis-
tribuição de subvenção, 
entre outros tópicos. 

O Projeto de Lei de Di-

retrizes Orçamentárias 
pode propor ainda alte-
rações à Lei do Plano Plu-
rianual, indicando as mu-
danças para os anos se-
guintes, além de trazer to-
dos os elementos esclare-
cedores que, a critério do 
Poder Executivo, possam 
orientar a apreciação do 
Projeto de Lei de Diretri-
zes Orçamentárias pelo 
Poder Legislativo.

SESSÃO ORDINÁRIA
A reunião desta terça-

-feira, a 21ª sessão ordiná-
ria do ano, também con-
ta com a votação do PL nº 
226/2021, apresentado pe-

lo vereador Toninho Mi-
neiro (PV), que dispõe so-
bre o plantio de árvores 
frutíferas ao longo das es-
tradas vicinais do Municí-
pio. A propositura retorna 
à Ordem do Dia após pe-
dido de vista do vereador 
Tião Correa (PSDB).

A pauta segue com 
o debate sobre o PL nº 
7/2022, do vereador João 
Maioral (PDT), que proíbe 
a instalação de bombas 
de autosserviço nos pos-
tos de combustíveis do 
município. A votação do 
projeto havia sido adia-
da na 17ª sessão ordiná-
ria de 2022, por conta de 

pedido do vereador Lucas 
Agostinho (União Brasil).

A sessão se encerra 
com a votação da Emen-
da nº 1 ao PL nº 98/2022, 
de autoria do verea-
dor Andre da Farmácia 
(PSC), juntamente com o 
próprio projeto, que dis-
põe sobre a implantação 
de adesivos nos veículos 
de transporte público co-
letivo para indicar a lo-
calização do “ponto ce-
go” aos ciclistas e moto-
ciclistas. Tanto a emenda 
quanto a propositura vol-
tam à discussão após pe-
dido de vista do vereador 
João Maioral.

Em primeiro turno, Câmara de 
Sumaré vota LDO para 2023 
na sessão desta terça-feira

Câmara realizou audiência pública para apresentação do projeto no dia 18 de maio
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Ainda em comemora-
ção ao Dia Mundial do 
Meio Ambiente (dia 05 
de junho), a Prefeitura de 
Nova Odessa realiza nes-
ta terça-feira, dia 21 de ju-
nho, às 10 h, mais uma “li-
ve” (transmissão ao vivo 
via internet), agora sobre 
o tema da “Arborização 
Urbana”. A transmissão 
ao vivo pode ser acom-
panhada pelo Facebook 
da Prefeitura (www.fa-
cebook.com/Prefeitura-
deNovaOdessa/). 

O assunto é aborda-
do pela diretora do Meio 
Ambiente do Municí-
pio, Daniela Fávaro. Pa-
ra discutir a Arboriza-
ção Urbana ela recebe-
rá dois convidados, re-
presentantes da CPFL, 
Marcos Pulini, coorde-
nador de operações de 
campo e Talita Pinotti, 
consultora de relacio-
namentos. O objetivo é 
esclarecer sobre podas, 
supressões arbóreas, 
forma correta da poda 
e outras questões que 
competem a empresa. 
As pessoas podem inte-
ragir com os palestran-
tes, fazendo perguntas. 

Na semana passada, 
foram feitas outras duas 
“lives” para marcar o 
Mês do Meio Ambien-

te – uma delas sobre a 
“Importância da Água”, 
com o diretor técnico da 
Coden, engenheiro Rean 
Sobrinho, que na opor-
tunidade falou sobre o 
uso consciente da água 
com o objetivo de dimi-
nuir os gastos desneces-
sários e preservar. 

A outra foi sobre 
“Dengue”, com um aler-
ta sobre a gravidade da 
doença e o combate ao 
mosquito transmissor. 
Daniela Fávaro conver-
sou com Ana Paula Ri-
beiro, agente da Zoo-

noses, e Paula Faciulli, 
coordenadora da Zoo-
noses da Prefeitura. 

“O Meio Ambiente pre-
cisa ser cuidado diaria-
mente, a todo instante, 
são pequenas ações que 
contribuem para a pre-
servação. O plantio de 
mudas de árvores com 
as crianças é uma delas, 
trabalhamos a conscien-
tização. As ‘lives’ atin-
gem outro público, têm 
outro alcance, trazem 
orientações de como as 
pessoas podem contri-
buir”, afirmou Daniela.

Meio Ambiente 
de Nova Odessa 
realiza ‘live’ sobre  
‘Arborização Urbana’ 

NO FACEBOOK
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Leitinho e vice 
acompanham 
desassoreamento 
de Represa
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Nova Unidade de Pronto 
Atendimento atenderá a Área 
Cura, maior região da cidade, 
com cerca de 80 mil habitantes

As obras da UPA (Uni-
dade de Pronto Atendi-
mento) do Jardim Dena-
dai, em Sumaré, seguem 
em ritmo acelerado. 
Nesta semana, as equi-
pes trabalham no aca-
bamento interno, insta-
lações elétricas e plane-
jamento para mobiliar a 
nova unidade de pronto 
atendimento da cidade. 

Trata-se de uma obra 
planejada que vai bene-
ficiar a população. Em 
funcionamento, a unida-
de vai oferecer serviço 
de urgência e emergên-
cia de forma mais ágil. A 
região conta com aproxi-
madamente 80 mil habi-
tantes e a expectativa é 
atender 12 mil usuários 
por mês. 

A UPA está sendo cons-
truída numa área de 
3.486,69 m² na Rua Lucia-

no Ramos Ayala, no Jar-
dim Denadai, e contará 
com 8 consultórios mé-
dicos, salas diversas (re-
cepção, espera, inalação, 
observação, coleta, vaci-
na, curativos, esteriliza-
ção e etc.), depósitos de 
resíduos comuns, conta-
minados e recicláveis, sa-
nitários comuns e adap-
tados, entre outros. 

A unidade contará com 
atendimento clínico, pe-
diátrico, ginecológico, 
bem como odontológi-
co. A estrutura da UPA 
24 horas terá ainda Raio-
-X, entre outros serviços 
para facilitar o acesso da 
população aos serviços 
de saúde.

Além dessa UPA em 
construção na Área Cura, 
o Município de Sumaré 
conta com mais duas 
unidades, uma no Jar-
dim Macarenko (região 
central) e outra no Ma-
tão - todas referências 

em atendimento eficien-
te e humanizado; além do 
CIS de Nova Veneza e os 
PAs (Pronto Atendimen-
tos) do Maria Antonia e 
do Parque das Nações. 

“Temos a saúde co-
mo prioridade e realiza-
mos investimentos não 
só em infraestrutura e 

equipamentos, mas prin-
cipalmente em recursos 
humanos, capacitando 
e motivando os colabo-
radores para um aten-
dimento cada vez mais 
acolhedor e qualificado. 
A UPA é uma reivindica-
ção antiga da Área Cura, 
que é a maior região da 

nossa cidade, com cer-
ca de 80 mil habitantes. 
A unidade vai levar um 
atendimento de urgência 
e emergência mais ágil 
e qualificado aos mora-
dores, facilitando tam-
bém o acesso da popula-
ção aos serviços de saú-
de. Os moradores me-

recem um atendimento 
digno, de qualidade e o 
mais importante é que 
este é um trabalho pla-
nejado, que vai benefi-
ciar a população não só 
agora, mas também as 
futuras gerações”, co-
mentou o prefeito Luiz 
Dalben (Cidadania).

Após concluída, expectativa é atender 12 mil usuários por mês na nova Unidade de Pronto Atendimento

Em ritmo acelerado, obras da UPA do 
Jardim Denadai entram na reta final

DIVULGAÇÃO

As pessoas podem 
interagir com 

os palestrantes 
fazendo 

perguntas
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Mesmo durante o fe-
riado prolongado de Cor-
pus Christi, a Prefeitura 
manteve as ações de re-
cape pela cidade, impor-
tantes para levar mais 
segurança viária a quem 
circula por Hortolândia. 
Nesta quinta e sexta-fei-
ra (16 e 17/06), ao longo 
de todo o dia, funcioná-
rios da empresa contra-
tada pela Administração 
Municipal trabalharam 

na Avenida Thereza Ana 
Cecon Breda, na Vila São 
Pedro, uma das saídas 
para Sumaré.

Segundo a Secretaria 
de Obras, ao todo, foram 
recapeadas quatro qua-
dras da via, desde o cru-
zamento da Rua Sérgio 
Franco Giraldes, na Vila 
Real, até a Rua Cinco, no 
Jardim das Colinas. 

Outra via beneficiada 
fica mais próxima à re-
gião central. É a Rua Dr. 
Leandro Luiz Camargo 
dos Santos, que passa em 

frente a agência dos Cor-
reios, localizada na Pra-
ça Neusa Maria Marche-
ti Francisco, na Vila São 
Francisco.

No início deste mês, 
aconteceram ações de 
recape tanto na Vila 
Real, em vias no entor-
no da Av. Thereza Ana, 
como a Rua Ernesto Ber-
gamasco, quanto no Jar-
dim Santa Rita. Neste úl-
timo, foi recapeado todo 
o trecho que vai da Rua 
Paulina Rosa até a Ca-
semiro de Abreu, no en-

torno da Ponte da Espe-
rança (Estaiada), na área 
que dá acesso ao Corre-
dor Metropolitano.

Outras obras de reca-
pe estão em andamen-
to pela cidade. No final 
de maio, a Prefeitura ini-
ciou intervenções simul-
tâneas em 17 vias, em 
bairros como Reman-
so Campineiro, Parque 
Gabriel e Jardim Santa-
na; Jardim das Colinas, 
Vila Real e Vila São Pe-
dro; além do Jardim San-
ta Clara do Lago.

Hortolândia conclui recape em uma 
das principais saídas para Sumaré

Recapeamento na Avenida Thereza Ana 
Cecon Breda ocorreu no feriado prolongado 

SEGURANÇA VIÁRIA

DIVULGAÇÃO

INCLUSÃO SOCIAL

Hortolândia  promove Arraiá 
da Economia Solidária na Praça 
‘A Poderosa’ nesta sexta-feira
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Festa Junina terá música ao vivo, brincadeiras, comidas e bebidas típicas da época, das 17h 
às 22h; comerciantes estarão vestidos a caráter e comercializarão quentão e vinho quente

Quem gosta de festa 
junina já tem progra-
ma para esta sexta-fei-
ra (24/06). É o Arraiá da 
EcoSol (Economia Soli-
dária), com música ao vi-
vo, brincadeiras, comi-
das e bebidas típicas da 
época, que acontecerá, 
das 17h às 22h, na Pra-
ça “A Poderosa”, locali-
zada na Rua Aníbal Jus-
tino Pereira, no Núcleo 
Santa Izabel, região do 
Jardim Rosolém. 

A EcoSol é um progra-
ma da Prefeitura de Hor-
tolândia, realizado por 
meio da Secretaria de In-
clusão e Desenvolvimen-
to Social.

A feira fixa da praça é 
realizada sempre às sex-
tas-feiras, reunindo apro- Toda sexta-feira, aproximadamente 30 empreendedores expõem e comercializam produtos artesanais
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Confira abaixo 
o programa do 
concerto especial da 
Banda Municipal de 
Hortolândia:

4 “Ross Roy Overture”, 
de Jacob de Haan 

4 “Carmen Fantasie 
(Temas da ópera 
“Carmen”)”, de 
Georges Bizet
arranjo: R. Mark Rogers
solista: Felipe dos 
Santos Silva (flauta) 

4 “Clássicos gaúchos”
arranjo: Leandro 
Serafim
adaptação: Gilson 
Santos 

4 “Indiana Jones 
selection”, de John 
Williams
arranjo: Hans van der 
Heide 

4 “Big band favorites”
arranjo: Bob Lowden 

4 “Homenagem 
a Chico Buarque” 
(pot-pourri com as 
músicas “Folhetim”, 
“Homenagem ao 
malandro” e “A banda”)
arranjo: Ciro Pereira

SERVIÇO

Hortolândia dá as boas-
-vindas ao inverno com 
música. A Prefeitura pro-
move o projeto “Concertos 
Oficiais – Série Inverno” 
nesta terça-feira (21/06), 
com a Banda Municipal. 
O concerto será às 20h no 
Centro de Educação Mu-
sical Municipal de Horto-
lândia (CEMMH) Profes-
sor Ronaldo Dias de Al-
meida, localizado na Rua 
Vicente Palhão, Jardim 
Santa Cândida. O públi-
co que quiser conferir a 
apresentação poderá re-
tirar os ingressos gratui-
tos no local das 19h até as 
19h45. A Prefeitura refor-
ça para o público que é 
obrigatório o uso de más-
cara durante o concerto. 

Para saudar a chega-
da da estação mais fria 

Banda Municipal saúda chegada do Inverno 
em concerto no Centro de Educação Musical

Apresentação será nesta terça-feira, às 20h, com entrada gratuita

DIVULGAÇÃO

INGRESSOS GRATUITOS
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ximadamente 30 em-
preendedores. Eles ex-
põem e comercializam 
bebidas, comidas e pro-
dutos feitos manualmen-
te, tais como quadros, ar-
tigos de decoração, sabo-
netes artesanais, sais de 
banho, chinelos, tapetes, 
bijuterias, temperos, do-
ces, pamonha, pastel, Do-
nuts, crepe, espetinhos 
de frutas com chocolate, 
tortinhas, algodão-doce, 
sanduíches e sucos. Tam-
bém são vendidos refri-
gerantes. Desta vez, na 
festa junina, além de es-
tarem vestidos a caráter, 
comercializarão quentão 
e vinho quente. 

A feirinha da Praça “A 
Poderosa” conta com o 
apoio da Secretaria de 
Cultura, responsável pela 
gestão da praça, que dis-
ponibiliza atrações cul-
turais para o espaço, du-
rante a feira.

A Administração Mu-
nicipal pretende, em bre-
ve, levar a feira da Eco-
Sol, em dias e horários fi-
xos, para outros espaços 
públicos municipais, tais 
como o Pq. Chico Mendes, 
no Remanso Campineiro; 
o entorno das lagoas do 
Jd. Amanda, em frente à 
Escola de Artes; e a Praça 
no Jd. Novo Ângulo, ao la-
do do condomínio Minha 
Casa Minha Vida.

do ano, a Banda Munici-
pal apresentará um re-
pertório especial, intitu-
lado “Ecleticidade”. Como 
o nome já diz, o concerto 
terá composições musi-
cais de estilos e gêneros 
variados. O programa te-
rá a obra “Carmen Fanta-
sie”, com temas da famosa 
ópera “Carmen”, do com-
positor francês Georges 
Bizet (1838-1875). 

Para os fãs de trilhas 
sonoras de filmes, a Ban-
da Municipal executará a 
obra “Indiana Jones se-
lection”, com temas com-
postos pelo maestro nor-
te-americano John Wil-
liams para a bem-suce-
dida franquia cinemato-
gráfica protagonizada 
pelo intrépido arqueólo-
go Indiana Jones. 

A música brasileira 

também marcará presen-
ça. A Banda Municipal 
apresentará o pot-pour-
ri “Homenagem a Chico 
Buarque”, com trechos 
das músicas “Folhetim”, 
“Homenagem ao malan-
dro” e “A banda”, com-
postas pelo famoso artis-
ta da MPB. Atualmente, 
a Banda Municipal con-
ta com 35 integrantes, 
sob regência do maestro 

e coordenador do CEM-
MH, Marcio Beltrami. 

CONCERTOS OFICIAIS 
O projeto, realizado pe-

la Secretaria de Cultura, 
promove a difusão da mú-
sica clássica e a formação 
de público por meio das 
apresentações dos grupos 
do CEMMH, cujos inte-
grantes são alunos e mú-
sicos formados no centro.



De janeiro a maio de 
2022, a Prefeitura de Nova 
Odessa já contratou 148 
novos servidores públi-
cos municipais – a maio-
ria efetivos, selecionados 
através de concurso pú-
blico, e uma parte tempo-
rários, através de proces-
sos seletivos. O total equi-
vale a quase 10% de “refor-
ço” nas equipes da Prefei-
tura, com relação ao total 
de servidores até o final 
do ano passado, que era 
em torno de 1.500. 

O objetivo, segundo 
o prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho, 
é recuperar a capacida-
de de atendimentos das 
demandas da popula-
ção sem sobrecarregar 
as equipes já existentes, 
garantindo a qualidade 
do Serviço Público Mu-
nicipal e o bem-estar das 
próprias equipes de tra-
balho das diversas secre-
tarias, que vinham defa-
sadas há anos. 

Contando com as mais 
recentes atribuições de 
cargos, realizadas nos 
dias 17 e 18 de maio pela 
Prefeitura de Nova Odes-
sa, já foram contratados 
neste ano 98 novos cola-
boradores para a Secre-
taria Municipal de Educa-
ção e 34 para a Secretaria 
de Saúde, além de 16 para 
os demais setores da Ad-
ministração Direta Mu-
nicipal. 

Somente a Rede de 
Educação já ganhou, 
neste ano, 98 novos co-
laboradores, entre efe-
tivos e temporários. Fo-
ram contratados: 06 Au-
xiliares de Apoio Esco-
lar, 02 Coordenadores Pe-
dagógicos, 02 Diretores 
de Escola, 31 EDIs (Edu-
cadores de Desenvolvi-
mento Infantil), 01 Nutri-
cionista, 10 PEBs (Profes-
sores de Educação Bási-
ca) II, 36 PEBs (Professo-
res de Educação Básica) 
I, 08 PEIs (Professores de 
Educação Infantil) e 02 
Secretários de Escola. 

Para a Saúde, já foram 

Prefeitura de Nova Odessa contratou 148 
novos profissionais para Educação e Saúde

Somente a Rede de Educação já ganhou, neste ano, 
98 novos colaboradores, entre efetivos e temporários

DIVULGAÇÃO

DE JANEIRO A MAIO

è LEIA MAIS NA PÁGINA 08

Professor Adriel 
pede construção de 
passarelas na SP-
101, em Monte Mor
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Leitinho e vice Mineirinho 
acompanham desassoreamento 
realizado na represa do São Jorge

100
MIL REAIS
Os serviços estão 
sendo custeados 
pela própria Coden 
e deverão ser 
concluídos este mês

Operação teve início há duas semanas e já possibilitou a remoção de 70% do material 
sedimentado, que deverá totalizar 17 mil metros cúbicos até a conclusão dos serviços

O prefeito de No-
va Odessa Cláudio José 
Schooder, o Leitinho, e o 
vice-prefeito Alessandro 
Miranda, o Mineirinho, 
acompanharam pessoal-
mente na última quarta-
-feira (15/06) os trabalhos 
de desassoreamento da 
represa conhecida como 
São Jorge, no Jardim São 
Jorge. A operação da Co-
den Ambiental teve iní-
cio há duas semanas e já 
possibilitou a remoção de 
70% do material sedimen-
tado estimado, que deve-
rá totalizar 17 mil metros 
cúbicos até a conclusão 
dos serviços. 

Parte do Sistema Lo-
pes, a Represa São Jorge 
é um dos três pontos de 
captação de água do mu-
nicípio pela concessioná-
ria municipal dos servi-
ços de Saneamento Bá-
sico, e de onde são reti-
rados até 6,9 milhões de 
litros de água bruta para 
tratamento por dia. 

“Há 12 anos este local 
não era desassoreado e 
os sedimentos acumu-
lados no leito estavam 
comprometendo a capa-
cidade de reservação de 
água. Inclusive, muitos 

litros estavam ‘vazando’ 
para o Ribeirão Quilom-
bo antes de serem capta-
dos. E nossa gestão, que 
tem compromisso com a 
segurança hídrica de No-
va Odessa, estamos dan-
do uma atenção especial 
para resolver o proble-
ma”, afirmou o prefeito 
Leitinho.

O desassoreamento da 
Represa São Jorge con-
ta com duas escavadei-
ras (uma delas de “braço 
longo”, com 16 metros de 
extensão) que trabalha 
na margem, e outra em-
barcada em balsa, com 
braço de 12 metros, que 
fica sobre a superfície 
da represa.

Os serviços estão sen-
do custeados com recur-
sos próprios da Coden no 
valor aproximado de R$ 
100 mil e deverão ser con-
cluídos até o final de ju-
nho. “Se as condições cli-
máticas continuarem co-
laborando, acreditamos 
que a obra será finali-
zada no prazo previsto”, 
avaliou o diretor Técni-
co da Coden, engenheiro 
Rean Gustavo Sobrinho. 

TRABALHO 
De acordo com o vi-

ce-prefeito Mineirinho, 
muitas melhorias no sis-

tema de abastecimento 
de água do município 
deixaram de ser realiza-
das no passado e agora 
estão sendo feitas pela 
atual administração. 

“A nosso pedido, a Co-

den também está imper-
meabilizando um dos re-
servatórios de água tra-
tada do Sistema Klavin, 
que estava desativado há 
11 anos. Serão mais de 1 
milhão de litros de água 

reservada para a popu-
lação. E não vamos pa-
rar por aí. Temos busca-
do recursos para viabili-
zar o desassoreamento 
das represas Recanto 2 e 
3 e para a construção da 

represa Recanto 4”, res-
saltou Mineirinho. 

A Represa São Jorge é 
alimentada por ação da 
gravidade pela Represa 
Lopes 2. O conjunto de 
captação de Nova Odessa 
conta ainda com as três 
represas do sistema Re-
canto e o Córrego Palmi-
tal. Esta estrutura hídri-
ca permite a retirada de 
até 19 milhões de litros 
de água por dia e garante 
uma disponibilidade de 
cerca de 2,5 milhões de 
metros cúbicos de água 
bruta reservada. 

Da represa São Jorge, 
a água é bombeada até 
a ETA (Estação de Tra-
tamento de Água) 1, loca-
lizada na sede da Coden, 
no Jardim Bela Vista, on-
de são tratados em mé-
dia 16 milhões de litros, 
que são distribuídos a 25 
mil residências e estabe-
lecimentos da cidade por 
uma rede de mais de 282 
Km, atendendo uma po-
pulação estimada em 61 
mil pessoas.

“Neste momento, o ní-
vel das represas do mu-
nicípio não está compro-
metendo o abastecimen-
to de água, mas nossa in-
tenção é atuar preventi-
vamente para evitar o ra-
cionamento de água em 
eventuais prolongamen-
tos dos períodos de estia-
gem”, concluiu o diretor 
Técnico da Coden.

Leitinho: “Há 12 anos este local não era desassoreado e os sedimentos 
acumulados no leito estavam comprometendo a capacidade de reservação de água”
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ra, 01 Ouvidor Municipal, 
01 Psicólogo (para a Pro-
moção Social) e 01 Técni-
co de Informática. 

Desde 1º de janeiro de 
2022, com o fim das proi-
bições impostas pela Lei 
Complementar Federal nº 
173/2020 (a “Lei da Pan-
demia”, quando empre-
sas de esferas públicas 
foram impedidas de au-
mentar gastos com pes-
soal), a Prefeitura de No-
va Odessa voltou a con-
tratar novos servidores e, 
assim, “reforçar” as equi-
pes de trabalho. 

“A Prefeitura ficou pra-
ticamente dois anos sem 
poder contratar novos 
servidores, exceto para 
cargos que ficaram vagos 
durante a pandemia por 
aposentadoria ou pedido 
de exoneração pela pes-
soa que ocupava a fun-
ção. Isso gerou uma de-
manda reprimida e uma 
carência muito grande 
em algumas áreas e se-
tores da administração, 
principalmente na Edu-
cação e na Saúde, que tí-
nhamos que resolver. E 
ainda temos carências, 
que serão sanadas com 
o novo concurso público 
em andamento”, explicou 
Leitinho recentemente.

contratados: 02 Agentes 
Comunitários de Saúde, 
01 Agente de Controle de 
Endemias, 01 Assistente 
Social, 03 Auxiliares de 
Dentista, 01 Auxiliar de 
Farmácia, 01 Dentista, 05 
Enfermeiros, 02 Escritu-

rários, 02 Farmacêuticos, 
02 Fisioterapeutas, 02 
Motoristas de Ambulân-
cia, 01 Psicólogo e 11 Téc-
nicos de Enfermagem. 
Outros 16 colaboradores 
foram chamados para os 
demais setores da Prefei-

tura, incluindo: 01 Agen-
te de Trânsito, 01 Fiscal 
de Rendas, 01 Auxiliar de 
Serviços, 01 Conselheiro 
Tutelar, 01 Engenheiro 
Civil, 06 Escriturários, 01 
Operador de Motosserra, 
01 Operador de Roçadei-



Com diversas homena-
gens de parentes, amigos 
e familiares, foi velada e 
sepultada no sábado (18) 
a educadora e ex-vice-
-prefeita de Nova Odessa, 
Salime Abdo. Ela faleceu 
aos 92 anos, ainda de ma-
drugada, em um hospital 
de Campinas, de compli-
cações de uma cirurgia 
cardíaca. O velório acon-
teceu no saguão do Paço 
Municipal – honraria re-
servada àqueles que par-
ticiparam ativamente da 
construção da História 
da cidade. 

Ela deixa as irmãs Maí-
ba e Nabia, os sobrinhos 
Paulo Thiene e Ana Maria 
e sobrinhos netos. O pre-
feito Cláudio José Schoo-
der, o Leitinho, admira-
dor declarado da pro-
fessora Salime, lamen-
tou profundamente “es-
sa perda para toda a nos-
sa cidade” e decretou luto 
oficial de três dias, com 
bandeiras a meio mastro. 

“Era uma pessoa mui-
to séria, muito honesta – 
nunca conheci na Política 
outra pessoa tão hones-
ta quanto a Dona Salime. 
Muito religiosa, tem uma 
história na comunida-
de católica. Sem falar na 
Educação: se hoje temos 
uma Rede Municipal que 
é exemplar, se temos uma 
Etec e uma Escola do SE-
SI, é graças à Salime, que 
nos deixa um legado de 
lutas e de vitórias”, lem-
brou o prefeito Leitinho. 

“Era uma pessoa muito 
correta, o Brasil e o mun-
do precisam de mais pes-
soas como ela”, acrescen-
tou o vice-prefeito Ales-
sandro Miranda, o Minei-
rinho. A homenagem te-
ve a participação ainda 
dos ex-prefeitos Manoel 
Samartin e José Mário de 
Moraes, além de centenas 
de amigos e dos padres 
Ocimar Franciscatto e 
Victor Facchin – que aos 
95 anos fez questão de fa-
lar aos presentes. 

O presidente da Câma-
ra, Elvis Ricardo Maurí-

Ex-vice-prefeita Salime Abdo recebe
homenagens durante sepultamento

Velório de Salime ocorreu no saguão do Paço Municipal

DIVULGAÇÃO

DESPEDIDA

ALTA ESPECIALIDADE

Moradores dos municípios que fazem parte do DR-7, como Sumaré, Hortolândia, Nova Odessa, Monte Mor 
e Paulínia devem ser beneficiados; governador anunciou R$ 5,5 milhões para custeio anual da unidade

O governador Rodri-
go Garcia inaugurou no-
sábado (18) o Centro de 
Oncologia de America-
na, primeira Unidade de 
Alta Complexidade em 
Oncologia (Unacon) da 
região. Serão beneficia-
dos 4,6 milhões de mo-
radores dos municípios 
do Departamento Regio-
nal de Saúde de Campi-
nas. Sumaré, Hortolân-
dia, Nova Odessa, Mon-
te Mor e Paulínia fazem 
parte do DRS-7.

“Esse esforço do Gover-
no de São Paulo de ampliar 
o atendimento de comba-
te ao câncer é permanente. 
Nós já abrimos mais de oi-
to serviços nesses últimos 
oito meses, para que a gen-
te possa levar o tratamen-
to de combate ao câncer 
mais próximo da popula-

ção”, disse Rodrigo. 
Durante o evento, Ro-

drigo Garcia anunciou re-
passe de R$ 5,5 milhões 
para o custeio anual da 
unidade, que será volta-
da para atendimentos de 
alta especialidade. A ex-

pectativa é que no com-
plexo sejam realizadas 
650 cirurgias oncológicas 
e 5,3 mil sessões de qui-
mioterapia anualmen-
te. O serviço de combate 
e tratamento ao câncer 
funciona anexo ao pré-

dio do Hospital Munici-
pal Waldemar Tebaldi. 

O novo centro terá uma 
equipe multidisciplinar de 
saúde, contando com mé-
dicos oncologistas clíni-
cos, cirurgião oncológico, 
enfermeiros, farmacêuti-

Inaugurado, novo Centro de Oncologia de 
Americana atenderá pacientes da região
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Centro de 
Oncologia foi 
inaugurado pelo 
governador 
Rodrigo Garcia 
no último 
sábado, em 
Americana
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cos, auxiliar de farmácia, 
coordenador assistencial, 
auxiliares para atividades 
administrativas e técni-
cos de enfermagem. 

“Americana e região 
ganham um equipamen-
to de alta especialidade e 
que vai ampliar a oferta 
de atendimento oncoló-
gico da população. O no-
vo centro reduzirá o des-
locamento dos pacientes 
para outras unidades da 
região e oferecerá aten-
dimento humanizado e 
de qualidade”, destacou 
o secretário de Estado da 
Saúde, Jean Gorinchteyn. 

LEITINHO 
Prefeito de Nova Odes-

sa, Cláudio José Schooder, 
o Leitinho, acompanhou 
a inauguração oficial do 
novo Centro de Oncologia 
de Americana. 

A unidade regional de 
referência em combate 

e tratamento do câncer, 
cuja regulação (ou seja, 
cuja distribuição e des-
tinação de vagas) é feita 
pela Rede Hebe Camargo 
(também estadual), fun-
ciona anexa ao prédio do 
Hospital Municipal Wal-
demar Tebaldi. A Secre-
taria Municipal de Saúde 
confirmou que pacientes 
de Nova Odessa já estão 
sendo atendidos no local, 
totalmente equipado. “É 
um ganho importante pa-
ra a Rede Pública de Saú-
de aqui na nossa região, e 
só temos que agradecer o 
governador pela viabiliza-
ção desse importante ser-
viço de referência, onde 
serão feitas 650 cirurgias 
e 5,3 mil quimioterapias a 
cada ano, evitando longas 
viagens dos pacientes be-
neficiados. Parabéns ao 
Rodrigo García, ao Chico 
e a todos os envolvidos”, 
afirmou Leitinho.

cio Garcia, o Pelé, como 
representante dos de-
mais vereadores, desta-
cou a importância his-
tórica de “dona Salime”, 
como era conhecida por 
todos. “Dona Salime foi 
uma referência regional 
como grande defensora 
da educação. Tenho cer-
teza que, para seus alu-
nos e para aqueles que 

tiveram a oportunida-
de de conviver com es-
sa grande mulher, ela se-
rá inesquecível, além de 
ser sempre um motivo de 
inspiração e motivação”, 
afirmou. 

NOME NA HISTÓRIA
Salime Abdo entrou 

para a História de Nova 
Odessa diversas vezes. 

Em uma delas, tornou-se 
a primeira mulher a assu-
mir a chefia do Executi-
vo de Nova Odessa, no dia 
26 de agosto de 2005, aos 
75 anos, quando o então 
prefeito Manoel Samar-
tin viajou ao Exterior por 
16 dias para participar de 
uma feira de negócios. 

Ela viria a assumir a 
Chefia do Executivo em 
diversas oportunidades 
ao longo dos oito anos se-
guintes – até hoje a úni-
ca mulher a ocupar a fun-
ção de maior relevância 
na organização político-
-administrativa de Nova 
Odessa. Mas já tinha seu 
lugar assegurado nos li-
vros muito antes. 

Salime reside em No-
va Odessa desde o início 
dos anos 1950 e recebeu 
o título de cidadã novao-
dessense, concedido pe-
lo Legislativo Municipal 
– entre outros motivos, 
por sua participação co-
mo secretária do proces-
so político que resultou 
na emancipação da cida-
de em dezembro de 1958, 
elevando-a de Distrito de 
Americana a Município. 

Foi professora e direto-
ra de escola antes de as-
sumir o cargo de primei-
ra coordenadora da então 

recém-nascida Rede Mu-
nicipal de Educação da 
Prefeitura, em 1989 – fun-
ção que ocupou até o fi-
nal de 2004, quando ela e 
Samartin foram vencedo-
res da Eleição Municipal. 

Esse papel foi reconhe-
cido em vida em inúme-
ras homenagens, a mais 
importante delas o “em-
préstimo” de seu nome 
a uma das maiores es-
colas da Rede Municipal 
de Educação que ela aju-
dou a criar – a EMEF Pro-
fessora Salime Abdo, na 
Rua dos Mognos, no Jar-
dim Alvorada. Cristã e ca-
tólica fervorosa, sempre 
manteve também um pa-
pel atuante na condução 
da vida espiritual da co-
munidade, principalmen-
te a da Igreja Matriz Nos-
sa Senhora das Dores. 

Em 19 de fevereiro do 
ano passado, Dona Sali-
me, como era carinhosa-
mente chamada por to-
dos, visitou e conversou 
longamente com o pre-
feito Leitinho. Na oca-
sião, destacou a impor-
tância da vacinação para 
a contenção da pandemia 
da Covid-19 – tendo sido 
uma das primeiras vaci-
nadas contra o coronaví-
rus, aos 91 anos.



Um grande número de 
contribuintes, indepen-
dentemente de sua si-
tuação no Cadastro de 
Pessoas Físicas (CPF), 
vem recebendo men-
sagens através de SMS, 
WhatsApp e até e-mails 
informando que estão 
com sua situação irre-
gular junto à Receita Fe-
deral. Tais mensagens 
contêm links que indu-
zem o contribuinte a re-
colher uma taxa falsa 

para a finalidade de re-
gularização do CPF.

Por mais que se pos-
sa alegar ser um paga-
mento por serviço de as-
sessoria ou algo seme-
lhante, a forma de abor-
dar os contribuintes, que 
muitas vezes nem neces-
sitam de regularização, 
identificando-se como 
“Receita” e se utilizan-
do do termo IRPF, assim 
como as cores do Órgão 
e da bandeira nacional, 
induz muitas pessoas a 
acharem que estão tra-
tando com um Órgão ofi-

cial do Governo Federal, 
o que é falso.

Há casos de contri-
buintes que, após paga-
rem o valor, comparece-
ram ao atendimento da 
Receita Federal e des-
cobriram que não havia 
nada a ser regularizado, 
ou pior, que havia pen-
dências como ausência 
de declaração e multas 
por atraso, de modo que 
o valor pago (no caso, R$ 
275,00) de nada serviu.

Houve relato de um ci-
dadão que pagou a taxa, 
o serviço não foi execu-

tado e ele procurou a Re-
ceita Federal. Ao fazer a 
pesquisa, a declaração 
entregue estava total-
mente zerada. A empre-
sa teria afirmado para 
ele que a retificação cus-
taria mais R$ 170.

Alertas enviados pe-
la Receita Federal não 
possuem link de aces-
so. A Instituição escla-
rece que a regularização 
do CPF é realizada gra-
tuitamente pelo site ofi-
cial da Instituição (htt-
ps://www.gov.br/recei-
tafederal/pt-br). Ao en-

Receita Federal alerta contribuintes 
sobre golpe da regularização do CPF

TAXA FALSA

Mensagens induzem contribuintes a acreditarem 
que estão tratando com a Receita Federal
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O pré-candidato ao Go-
verno de São Paulo, Fe-
licio Ramuth (PSD), ex-
-prefeito de São José dos 
Campos, é o próximo 
convidado da Acic (Asso-
ciação Comercial e Indus-
trial de Campinas) para 
a apresentação, aos em-
presários da cidade, das 
propostas para a Região 
Metropolitana de Campi-
nas. O encontro ocorre-
rá nesta terça-feira (21), 
às 14h, no auditório da 
Acic à Rua José Paulino, 
1.111, Centro (6º andar), 
em Campinas. 

O evento faz parte de 
uma série de encontros 
com postulantes aos go-

vernos estadual e federal, 
encabeçada pela Facesp 
(Federação das Associa-
ções Comerciais do Esta-
do de São Paulo), e conta 
com apoio do Ciesp Cam-
pinas, Habicamp, Sindilo-
jas Campinas e Região e 
Sindivarejista Campinas 
e Região. Os interessados 
em debater temas de inte-
resse dos empreendedo-
res devem realizar a ins-
crição gratuitamente no 
site: www.sympla.com.
br/acicampinas. As vagas 
são limitadas. Na terça-
-feira passada, abrindo 
os debates, o convidado 
foi o pré-candidato Tarcí-
sio Gomes de Freitas (Re-
publicanos), ex-ministro 
da Infraestrutura. 

De acordo com Adria-

na Flosi, presidente da 
Acic, os encontros estão 
sendo uma oportunida-
de para que todos tomem 
ciência sobre temas que 
impactarão o futuro só-
cio-econômico, principal-
mente de Campinas e da 
RMC, além de a iniciativa 
também promover maior 
conscientização acerca 
do voto consciente, alçan-
do o tema a uma questão 
de responsabilidade cor-
porativa. 

Adriana Flosi lembra 
que o convite para ex-
planar sobre os princi-
pais pontos dos progra-
mas de governo, referen-
tes à Região Metropolita-
na de Campinas, foi feito 
a todos os pré-candida-
tos, como é de praxe a As-
sociação fazer em anos 
eleitorais. 

“A Acic é uma entida-
de apartidária, cujo pro-
pósito é impulsionar o 
empreendedorismo, co-

Felicio Ramuth participa de debate com 
empresários da RMC na sede da Acic 

Ramuth vai falar das propostas para o Estado e para a RMC

DIVULGAÇÃO

VOTO CONSCIENTE

MODERNIZAÇÃO 

BRK executa nesta terça-feira (21) 
mais uma etapa da intervenção; 
bairros da região podem ter 
oscilação no abastecimento

Em continuidade ao 
trabalho de moderniza-
ção do sistema de abas-
tecimento de água de Su-
maré, a BRK, concessio-
nária responsável pelos 
serviços de água e esgo-
to da cidade, executa um 
plano de substituição de 
redes. Uma das interven-
ções ocorre no bairro Ma-
ria Antonia, local em que 
a obra já apresenta avan-
ço de 34%, com a troca de 
3,4 quilômetros de tubula-
ções. No total, serão subs-
tituídos 10 quilômetros de 
redes no bairro, benefi-
ciando cerca de 4.800 mo-
radores. 

Nesta terça-feira, dia 
21, a concessionária exe-
cuta mais uma etapa da 
obra que consiste na ins-
talação de dois registros 
e uma cruzeta, e que se-
rá responsável por inter-

ligar a rede nova com a já 
existente. Já os novos re-
gistros servem para dei-
xar a rede nova fechada 
até o momento de libera-
ção para uso futuro.

A intervenção ocorre-
rá na Rua Manoel Bezer-
ra e na Rua Manoel Rodri-
gues Quadros, no bairro 
Maria Antonia. Por conta 
disso, os bairros da região 
do Maria Antonia podem 
ter oscilações no abasteci-
mento nesta terça, dia 21. 
A previsão é que o abaste-
cimento seja totalmente 
regularizado no final da 
noite desta terça, dia 21.

Diante da situação, a 
concessionária reforça a 
importância do consu-
mo consciente por parte 
da população. Os bairros 
que podem ser afetados 
são: Conjunto Habitacio-
nal Ângelo Tomazin, Jar-
dim Amélia, Jardim Maria 
Antônia, Parque Florely 
e Parque das Indústrias.

No total, serão substituídos 10 quilômetros de redes 
no bairro, beneficiando cerca de 4.800 moradores

Obra de substituição de redes de água
no Maria Antonia tem avanço de 34%
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ABANDONO DE EMPREGO
А Empresa PASТIFÍCIO SELMI S/A, 
inscrita nо CNPJ: 46.025.722/0001-00, 
com sede nа Avenida Renato Selmi, nº 
185 - Parque da Amizade - Nova Vene-
za - Sumaré/SP - CEP 13177-355; solicita 
о comparecimento de seu funcionário, 
SANDRO SHIRLEI FERREIRA JUNIOR, 
portador do RG:  479200841 - Emissão: 
15/10/2010 е da CTPS nº: 000036230, 
série: 345, emissão: 15/04/2013, bem 
como justificar suas ausências desde 
20/05/2022 sob реnа de caracteri-
zar em ABANDONO DE EMPREGO, 
conforme Artigo 482 letra “i” da CLT. 
Campinas, 21 de Junho de 2022.

laborar para o fomento 
das empresas e gerar em-
pregos, de modo a contri-
buir para o desenvolvi-
mento econômico e social 
de Campinas. Em seu pa-
pel de interlocutora dos 
setores do Comércio e de 
Serviços junto às instân-
cias do poder público, a 
Acic entende ser de suma 
importância gerar essa 
oportunidade de debate 
entre empreendedores e 
aqueles que pleiteiam go-
vernar o nosso estado”, 
afirma Adriana.

OBRA
As intervenções ocor-

rem nas ruas João Pires, 
Manoel Bezerra da Sil-
va, José Consulino, An-
tônio Consulino, Manoel 
Rodrigues Quadros, Re-
gina Consulin Escalhão, 
Celso Luiz da Silva, Os-
valdo Vacari, Isabela Lu-

na Tavares, Maria Dalina 
das Mercedes Rodrigues, 
Hilda Consulin Duarte, 
João Ferreira Neves, Wil-
lian Gonçalves Pereira, 
Antônio Gomes Soares, 
Nice Maria Consulin dos 
Reis, Wilson Domingos 
Consulin e Alexandre Ra-
mos de Menezes.

A nova tubulação é de 
PEAD (Polietileno de Al-
ta Densidade), material 
mais resistente a defor-
mações e grandes pres-
sões e com baixo efeito de 
incrustação, além de ser 
de fácil manuseio e insta-
lação, com uma durabili-
dade superior a 50 anos. 
“Com a troca, reduzire-
mos consideravelmente 
as paralisações no abas-
tecimento em função da 
necessidade de reparos”, 
explica Rodrigo Zangi-
rolami, gerente de opera-
ções da BRK em Sumaré.

A previsão é que a obra 
seja concluída no final de 
2022.

PERDAS
O plano de substituição 

de redes influencia dire-
tamente na redução de 
perdas de água do muni-
cípio. Com novas tubula-
ções sendo instaladas, as 
perdas são praticamente 
eliminadas pela redução 
do número de vazamen-
tos nas tubulações. Desde 
que assumiu a concessão, 
em 2015, a BRK reduziu o 
índice de perdas de água 
da cidade de 60%, para 

34,91% (média de 2021).
Em caso de dúvidas, a 

população pode entrar 
em contato com a con-
cessionária pelo 0800 771 
0001. A ligação é gratuita 
e o atendimento funciona 
24 horas por dia.

INTERDIÇÕES
Durante a execução das 

obras, que ocorrem sem-
pre de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 17h, as ruas 
que recebem a substitui-
ção de redes podem apre-
sentar interdições no trân-
sito. Os locais são devida-
mente sinalizados, mas 
a concessionária solicita 
que motoristas e pedes-
tres redobrem a atenção 
ao circularem pelo local.

BALANÇO
Ao longo de 2022, a con-

cessionária dará prosse-
guimento ao plano de tro-
cas de redes com o obje-
tivo de modernizar o sis-
tema de abastecimento 
do município. A previsão 
é que 12,9 quilômetros de 
tubulações sejam troca-
dos em regiões como Cen-
tro e Nova Veneza. Os bair-
ros estão sendo mapeados.

trar, o contribuinte deve 
selecionar a opção “Meu 
CPF”, onde encontrará 
orientações sobre como 

corrigir a situação ca-
dastral do CPF de acor-
do com a irregularidade 
encontrada no sistema.



O IBGE (Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Es-
tatística) iniciou nesta se-
gunda-feira (20) a Pesqui-
sa Urbanística do Entor-
no dos Domicílios. Esse 
levantamento vai de 20 
de junho a 12 de julho. Se-
gundo o instituto, ainda 
não é possível informar 
o andamento do levan-
tamento nos municípios 
da região (Hortolândia, 
Monte Mor, Nova Odessa, 
Paulínia e Sumaré).

Segundo o instituto, es-
sa pesquisa traça um pa-
norama da infraestrutu-
ra urbana do país e mar-
ca o início das operações 
do Censo 2022. Mais de 
22 mil agentes censitá-
rios percorrerão 326.643 
setores urbanos. Isso re-
presenta 72% dos setores 
do Censo e toda a área ur-
bana pública do país.

Levantamento é feito 
na etapa de reconheci-
mento e atualização dos 
mapas e garante a cober-
tura da coleta para o Cen-
so 2022.

Serão investigados dez 
quesitos, sendo três de-
les novos: capacidade da 
via, pavimentação da via, 
bueiro/boca de lobo, ilu-
minação pública, ponto 
de ônibus/van (novo), via 
sinalizada para bicicle-
tas (novo), existência de 
calçada, presença de obs-
táculo na calçada (novo), 
rampa para cadeirante e 
arborização.

Pela primeira vez, a 
Pesquisa do Entorno 
abrangerá todos os aglo-
merados subnormais lo-
calizados nas áreas urba-
nas, independentemente 
de terem arrumamento 
regular ou não. Um dos 
exemplos citados é vie-
las. Uma nova metodolo-
gia será utilizada para fa-

IBGE inicia pesquisa urbanística
nas proximidades dos domicílios

Ponto de ônibus e van é um dos novos 
quesitos que serão investigados na pesquisa

CENSO 2022

LICIA RUBINSTEIN | AGÊNCIA IBGE NOTÍCIAS

EM MONTE MOR

Pedido de instalação de passarelas sobre a pista foi encaminhado à concessionária Rodovias do Tietê 

O vereador de Mon-
te Mor Professor Adriel 
(PT) enviou ofício à con-
cessionária Rodovias do 
Tietê reivindicando me-
didas que ofereçam mais 
segurança para a popu-
lação dos bairros que 
margeiam a Rodovia Jor-
nalista Francisco Aguir-
re de Proença (SP-101). 

Na sessão ordinária da 
semana passada, o par-
lamentar comentou a so-
licitação e lamentou os 
recentes acidentes ocor-
ridos na rodovia, deixan-
do vítimas fatais, que 
“tiveram a vida ceifada 

em uma tragédia infeliz-
mente anunciada”. 

Professor Adriel des-
tacou que, no ofício, co-
brou da concessionária 
a instalação de passare-
las na região do ponto de 
ônibus nas proximida-
des do Terminal Geral-
do Benini (onde ocorre-
ram acidentes, recente-
mente), e também na al-
tura dos bairros Jardim 
Daniela, Jardim Panora-
ma e Parque Bela Vista. 

O parlamentar ain-
da reivindicou reforço 
na iluminação na altu-
ra do Terminal Benini e 
em pontos com curvas 
acentuadas, como após 
a praça do pedágio entre 

Monte Mor e Capivari. 
“Já passou da hora de 

termos um fortaleci-
mento, principalmente 
na política de passare-
las, na Rodovia SP 101”, 
disse, no discurso, con-
vidando os demais ve-
readores para que “for-
taleçam o coro”, visan-
do providências. 

Segundo ele, a Rodo-
vias do Tietê informou 
que “algumas solicita-
ções estão em análise” - e 
seu gabinete irá reforçar 
a cobrança, questionan-
do quais são esses pon-
tos analisados e quais 
não estão sendo verifi-
cados pela concessioná-
ria, além do motivo.

Professor Adriel lamenta acidentes e 
pede reforço da segurança na SP-101
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Professor Adriel: 
“Já passou da hora 
de termos um 
fortalecimento, 
principalmente na 
política de passarelas, 
na Rodovia SP 101”
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NOTÍCIA DE CONCURSOS | ANDRÉ R. COUTINHO
SERTÃOZINHO/SP – 45 VAGAS 

A Prefeitura Municipal e GCM (Guarda Ci-
vil Municipal) de Sertãozinho, recebe inscri-
ções até 27 de junho, para o cargo de guar-
da civil municipal, com nível de escolaridade 
ensino médio completo. O salário é de R$ 
2.473,79. Inscrições pelo site pelo site www.
vunesp.com.br

BARRETOS/SP – 6 VAGAS
O IPM de Barretos (Instituto de Previdência 
do Município de Barretos), recebe inscrições 
até 30 de junho, para diversos cargos. Os sa-
lários podem variar de R$ 2.641,00 até R$ 
5.314,00. As inscrições serão pelo site www.
vunesp.com.br 

FERNANDÓPOLIS/SP – 6 VAGAS
A Câmara Municipal de Fernandópolis, recebe 
inscrições até 18 de julho, para diversos car-
gos. Os salários podem variar de R$ 2.380,31 
até R$ 5.138,91. As inscrições serão realizadas 
pelo site www.vunesp.com.br 

BARRETOS/SP – 6 VAGAS
O IPM de Barretos (Instituto de Previdência 
do Município de Barretos), recebe inscrições 
até 30 de junho, para diversos cargos. Os sa-
lários podem variar de R$ 2.641,00 até R$ 
5.314,00. As inscrições através do site www.
vunesp.com.br 

FRANCA/SP – 1 VAGA
A Câmara Municipal de Franca, recebe ins-

crições até 17 de julho, para diversos cargos 
e níveis de escolaridade. Os salários podem 
variar de R$ 1.796,20 até R$ 4.870,82. Inscri-
ções através do site https://www.ibfc.org.br/
concurso/concurso_selecionado/399 

SANTOS/SP – 1 VAGA
O CAPEP-Saúde de Santos, (Caixa de As-
sistência ao Servidor Público Municipal de 
Santos), recebe inscrições até 20 de junho, 
para diversos cargos e níveis de escolarida-
de. Os salários podem variar de R$ 2.018,00 
até R$ 8.104,00. Inscrições pelo site www.
ibamsp-concursos.org.br

BAURU/SP – 36 VAGAS
O DAE Bauru, (Departamento de Água e Es-
goto), recebe inscrições até 7 de julho, pa-
ra diversos cargos. Os salários podem variar 
de R$ 1.607,58 até R$ 5.021,28. Inscrições 
através do site https://www.vunesp.com.br/
DAEB2101 

SÃO JOSÉ DOS CAMPOS/SP – 12 VAGAS 
O IPSM de São José dos Campos (Instituto de 
Previdência do Servidor Municipal), recebe 
inscrições até 7 de julho, para diversos cargos. 
Os salários podem variar de R$ 1.963,00 até 
R$ 4.479,00. Inscrições através do site www.
vunesp.com.br

ARARAQUARA/SP – 14 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Araraquara, recebe 
inscrições até 22 de junho, para diversos car-

gos. Os salários podem variar de R$ 1.179,00 
até R$ 13.107,00. Inscrições serão realizadas 
pelo site https://www.consulpam.com.br 

CHARQUEADA/SP – 24 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Charqueada, re-
cebe inscrições até 26 de junho, para diver-
sos cargos. Os salários podem variar de R$ 
1.507,00 até R$ 4.524,00. Inscrições pelo site 
https://www.consesp.com.br

BROTAS/SP – 31 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Brotas, recebe ins-

crições até 3 de julho, para diversos cargos e 
níveis de escolaridade. Os salários podem va-
riar de R$ 1.426,00 até R$ 17.197,00. Inscrições 
pelo site www.brbconsultoria.com.br 

COLINA/SP – 4 VAGAS
A Prefeitura Municipal de Colina, recebe ins-
crições até 7 de julho, para diversos cargos e 
níveis de escolaridade. Os salários podem va-
riar de R$ 1.411,75 até R$ 1.499,15. As inscri-
ções serão realizadas através do site https://
aptaconcursos.com.br/concursos/publicacoes/
PREFEITURA+MUNICIPAL+DE+COLINA/627

nesta etapa não há ne-
nhum tipo de entrevista: 
a pesquisa é feita somente 
pela observação dos que-
sitos nas áreas públicas 
dos setores censitários.

“Os novos quesitos da 
pesquisa em relação àque-
la feita no Censo 2010 são 
ponto de ônibus/van e via 
sinalizada para bicicletas, 
que estão relacionados à 
questão da mobilidade ur-
bana, e presença de obstá-
culo na calçada, que está 
relacionada à acessibilida-
de”, indica Filipe Borsani, 
supervisor técnico da pes-
quisa. “Além disso, hou-
ve a ampliação do quesi-
to capacidade da via, que 
antes era perguntado ape-
nas no Levantamento de 
Informações Territoriais 
(LIT)”, complementa.

A pesquisa está alinha-
da com o monitoramen-
to do Objetivo de Desen-
volvimento Sustentável 
(ODS) 11: Tornar as cida-
des e os assentamentos 
humanos inclusivos, se-
guros, resilientes e sus-
tentáveis. “A finalidade é 
fornecer um panorama 
da infraestrutura urba-

na do país, consideran-
do temas como acessibili-
dade, circulação, equipa-
mentos públicos e meio 
ambiente. Ela é muito im-
portante para a formula-
ção de políticas públicas 
em áreas urbanas para 
melhoria da qualidade de 
vida da população”, des-
taca o supervisor.

Stenner complemen-
ta que o Censo trabalha 
em uma série de escalas: 
primeiro, caracteriza-se 
o entorno onde o domi-
cílio está localizado, de-
pois, o recenseador cole-
ta informações do pró-
prio domicílio e das pes-
soas que vivem nos do-
micílios. “Tudo isso ar-
ticulado e integrado na 
pesquisa do Censo. Isso é 
fruto de o IBGE ter a geo-
grafia e a estatística no 
mesmo instituto, possibi-
litando esse tipo de abor-
dagem”, afirma.

Esta é a segunda vez 
que o IBGE realiza o le-
vantamento. A primeira, 
em 2010, compreendeu 
222.541 setores urbanos, 
com resultados por setor 
censitário. 

zer a identificação do per-
curso em áreas labirínti-
cas e sem sinal de GPS.

Para 2022, além de dar 
continuidade à série ini-
ciada em 2010, permitin-
do a comparação das in-
formações, serão publi-
cados resultados expe-
rimentais em níveis mais 
detalhados.

“A Pesquisa do Entorno 
é o marco oficial do início 

da operação do Censo De-
mográfico 2022, que entra 
em campo em 1º de agos-
to. Ainda não é o recen-
seador passando de por-
ta em porta, realizando as 
entrevistas, mas é a pri-
meira operação pública 
de coleta de informações 
do Censo”, explica Cláudio 
Stenner, diretor de Geo-
ciências do IBGE. 

Stenner ressalta que 



Moradores de condo-
mínios também devem 
manter os cuidados pa-
ra evitar a reprodução do 
mosquito Aedes aegypti, 
transmissor de doenças 
como Dengue, Chikun-
gunya e Zika. A Prefei-
tura de Hortolândia ini-
cia a ação casa a casa em 
condomínios. 

Nesta semana, a UVZ 
(Unidade de Vigilância de 
Zoonoses), órgão da Se-
cretaria de Saúde, esta-
rá no condomínio Green 
Park. Outras duas equi-
pes também realizarão a 
ação nos bairros Jardim 
Carmen Cristina e Jardim 
Minda. O trabalho é fei-
to em regiões onde houve 
notificações de casos po-
sitivos de Dengue. 

De acordo com dados 
da Vigilância Epidemioló-
gica, o município registra 
2.085 casos notificados de 
Dengue, dos quais 664 po-
sitivos. Já de Chikungun-
ya, o município tem qua-
tro casos notificados, sen-
do um positivo. Neste ano, 
o município ainda não re-
gistra nenhuma notifica-
ção de Zika e nenhum óbi-
to das três doenças. 

Na ação casa a casa, os 
agentes visitam os imó-
veis para fazer busca ati-
va e eliminação de possí-
veis criadouros do Aedes 
aegypti. O objetivo é eli-

minar o mosquito ainda 
na fase de larva. Caso se-
jam encontradas larvas, 
algumas delas são reco-
lhidas para identificação 
em laboratório. De acordo 
com a UVZ, 80% dos focos 
de criadouros do inseto es-
tão nas casas das pessoas. 

Mesmo com o início do 
inverno, nesta terça-feira 
(21/06), o veterinário do 
órgão, Evandro Alves Car-
doso, ressalta a importân-
cia dos moradores de con-
domínios manterem as 
ações de combate ao Ae-
des aegypti. 

O veterinário alerta os 
moradores para redobra-
rem a atenção com pisci-
nas, inclusive as infláveis 
ou desmontáveis, para 
não deixá-las com água 
e mantê-las tampadas 
com algum tipo de lona. 
“Caso o morador mante-
nha a piscina com água, a 
mesma deve estar limpa e 
tratada e deixá-la tampa-
da. É importante manter 
a piscina tampada mes-
mo sem água para evitar 
que o acúmulo da água de 
chuva”, ressalta Cardoso. 
O especialista reforça que 
a fêmea do Aedes aegypti 
deposita em água parada 
os ovos que darão origem 
a mais mosquitos. 

Outro recipiente que os 
moradores devem ter cui-
dado é o bebedouro para 
animais domésticos. O ve-
terinário recomenda que 
seja feita diariamente a 

troca da água desse tipo 
de recipiente.

O veterinário ainda sa-
lienta que moradores em 
imóveis com laje exposta 
sem teto também devem 
verificar se, após a chuva, 
houve acúmulo de água 
na laje e façam a retirada 
da mesma. 

Além disso, o veteriná-
rio salienta para que os 
moradores em condomí-
nios façam regularmen-
te a limpeza de quintais, 
jardins e áreas externas 
de seus imóveis. Nesses 
locais é importante ainda 
verificar e recolher mate-
riais, recipientes plásticos, 
baldes, garrafas PET, entre 
outros objetos que possam 
acumular água parada. 

Outras medidas im-
portantes são colocar te-
las em ralos e mantê-los 
limpos, e encher os pra-
tinhos de vasos de plan-
tas com areia até a borda 
para evitar o acúmulo de 
água parada.

EM CONSTRUÇÃO 
O veterinário ainda aler-

ta que moradores e pro-
prietários de imóveis e/ou 
terrenos em condomínios 
que estejam em obras ou 
em construção também 
devem manter a limpe-
za nesses locais e evitar o 
acúmulo de materiais e re-
cipientes que possam acu-
mular água parada para 
evitar a proliferação do 
Aedes aegypti. 

Hortolândia inicia nesta 
semana ações contra mosquito 
da dengue em condomínios

CASA A CASA

Unidade de Vigilância de Zoonoses estará nesta semana no condomínio 
Green Park e também nos bairros Jardim Carmen Cristina e Jardim Minda

DIVULGAÇÃO

PREÇO FINAL

Ação começou nesta segunda-feira (20) em mais de mil estabelecimentos espalhados no estado; profissionais 
do Procon vão checar se valores ao consumidor vão acompanhar a redução do ICMS ao longo da semana

O governador Rodrigo 
Garcia determinou nesta 
segunda-feira (20) a cria-
ção de uma força-tarefa 
para fiscalização de pre-
ços de combustíveis em 
todas as regiões do es-
tado de São Paulo. Pro-
fissionais do Procon.SP 
vão atuar para acompa-
nhar os preços nas bom-
bas de mais de mil esta-
belecimentos nas regiões 
metropolitanas, interior 
e litoral para checar se 
os valores ao consumi-
dor vão acompanhar a 
redução do ICMS ao lon-
go da semana.

“Pedi para o Procon fa-
zer a checagem em mais 
de mil postos de gasoli-
na espalhados pelo es-
tado dos preços de hoje. 
E vou fazer isso regular-
mente para que, no mo-
mento em que os impos-
tos forem reduzidos, ava-
liar se essa redução che-
gou na bomba. Porque 
muitas vezes ela fica na 
margem de lucro das dis-
tribuidoras e também de 
donos de postos”, disse 
Rodrigo. “O objetivo é que 

a gente consiga alguma 
redução final para o con-
sumidor de combustível 
aqui em São Paulo”, re-
forçou o governador.

A previsão é que alte-
rações na arrecadação 
do ICMS aprovadas pe-
lo Congresso e determi-
nadas em decisão provi-
sória do STF sejam apli-
cadas nesta semana, ao 
mesmo tempo em que a 

Petrobras já anunciou 
novos reajustes em vigor 
a partir desta segunda.

O governador Rodrigo 
lembrou que São Paulo já 
tomou medidas próprias 
para frear o impacto do 
aumento dos combustí-
veis, como o congelamen-
to da taxação do diesel 
em R$ 0,63 por litro des-
de o ano passado. Porém, 
a manutenção da política 

de preços da Petrobras 
atrelada ao mercado in-
ternacional praticamen-
te elimina a efetividade 
das medidas estaduais.

“São Paulo congelou 
o ICMS do diesel em R$ 
0,63 quando o litro cus-
tava R$ 4,90 e hoje, sete 
meses depois e antes do 
aumento da Petrobrás 
neste final de semana, o 
ICMS continua a R$ 0,63 e 

Rodrigo Garcia determina força-tarefa 
para fiscalizar preços de combustíveis
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O Governo de São 
Paulo lançou um 
programa que prevê 
descontos em juros e 
multas do ICMS (Im-
posto Sobre Circula-
ção de Mercadorias e 
Serviços) de empresas 
devedoras. 

A Procuradoria Ge-
ral do Estado (PGE) 
publicou no início de 
junho um edital para 
contribuintes de ICMS 
em recuperação judi-
cial. Esse edital bene-
ficia os contribuintes 
com descontos de até 
40% sobre multa e ju-
ros e ainda permite o 
parcelamento do dé-
bito em até 84 vezes. 

Podem se beneficiar 
da medida 577 empre-
sas, com 15,1 mil dé-
bitos tributários ins-
critos em dívida ati-
va que chegam a R$ 
7,2 bilhões. 

A transação tributá-
ria tem previsão na Lei 
Estadual nº 17.293/20. 
Já foram realizados 
67,7 mil acordos e 72,4 
mil débitos parcelados 
desde o início do pro-
grama. A adesão pode-
rá ser formalizada no 
portal da dívida ativa 
até o dia 10 de dezem-
bro de 2022 (www.di-
vidaativa.pge.sp.gov.
br/transacao). 

| Da Redação

Governo de S. Paulo lança 
programa para pagamento 
de dívidas com desconto 

o diesel a quase R$ 7”, ex-
plicou o governador.

“O vilão não é o ICMS, 
estão querendo reformar 
a casa começando pelo 
lugar errado. O grande 
problema é a política de 

preços da Petrobras, que 
tem uma margem de lu-
cro enorme comparativa-
mente a outras petrolei-
ras do mundo e isso não 
é justo com o cidadão”, fi-
nalizou Rodrigo.

Fiscalização deve 
contribuir para que 
o consumidor tenha 
alguma redução no 
preço da bomba
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10º Baep prende foragido por tráfico em Hortolândia
Policiais militares do 10º Baep (Batalhão de Ações Especiais de 
Polícia) prenderam um foragido da Justiça por envolvimento com 
o tráfico de drogas. A abordagem ocorreu por volta das 12h30 da 
segunda-feira (20), na Rua Paraná, no bairro São Jorge, em Hor-
tolândia. Ele foi levado ao Plantão Policial e depois conduzido à 
Cadeia de Sumaré.Polícia

Pai de aluna foi atingido por pelo menos seis disparos; câmera de segurança registrou homicídio e fuga

O corretor de imóveis 
Ricardo Aparecido de 
Carvalho, de 36 anos, foi 
morto a tiros próximo 
da escola particular on-
de sua filha estudava, no 
Jardim Itapoan, em Pau-
línia, no final da manhã 
da segunda-feira (20). O 
pai da aluna tinha acaba-
do de estacionar no local, 
quando o assassino des-
ceu de um veículo com 
placa de Mairiporã, em 
São Paulo. 

O assassino se aproxi-
mou e atirou seguidas ve-
zes. Depois, o autor dos 
disparos retornou para 
o carro e fugiu junto com 
um comparsa. O crime 
foi flagrado por uma câ-
mera de segurança. 

A vítima, que foi atin-
gida por pelo menos seis 
tiros, foi levada para um 
hospital da cidade e não 
resistiu. Ninguém foi pre-
so. Carvalho morava em 
Sumaré, mas se mudou 
há pouco tempo com a fa-
mília para Paulínia.

A vítima estacionou 
na escola, onde ocorria 
uma gincana. Minutos 
depois, o assassino des-
ceu de um veículo que pa-
rou perto do carro do cor-
retor, atirou várias vezes 
e depois fugiu. Uma mãe, 
que estava acompanha-
da de uma criança, pre-
senciou os tiros e ambas 
correram na tentativa de 
se esconderem.

Houve uma grande mo-
vimentação de pessoas 
que se aglomeraram per-
to do carro do corretor. A 

vítima foi socorrida pela 
equipe de Resgate do Cor-
po de Bombeiros até uma 
unidade hospitalar, mas 
não resistiu. Uma câme-
ra de segurança que fica 
na mesma rua registrou 
o momento do homicídio. 
O caso está sendo apura-
do pela Polícia Civil como 
execução.

Equipes da Polícia Mi-
litar e GCM (Guarda Ci-
vil Municipal) fizeram 
um cerco nas imedia-
ções e intensificaram o 
patrulhamento, mas ne-
nhum suspeito foi iden-
tificado. A investigação 
será realizada de agora 
em diante pela Polícia 
Civil. Próximo ao local 
do crime foram apreen-
didas dez cápsulas de 
calibre 9mm.Vítima foi socorrida, mas não resistiu aos ferimentos

Corretor de imóveis é morto a tiros na
frente da escola da filha em Paulínia

SARGENTO CAMARGO | CEDIDA

Um suspeito de roubar 
uma adega foi preso após 
acompanhamento da Po-
lícia Militar, com o apoio 
do helicóptero Águia, na 
tarde de domingo (19). Ele 
foi abordado próximo a 
uma linha férrea e porta-
va um revólver. Conduzi-
do ao Plantão Policial, o 
acusado foi autuado em 
flagrante e depois levado 
à Cadeia de Sumaré até 
ser apresentado à audiên-
cia de custódia.

De acordo com a PM, a 
corporação foi avisada so-
bre um roubo em anda-
mento na adega Noronha 
na Avenida Carlos Bote-
lho. Os policiais foram 
avisados por um funcio-
nário que o proprietário 
do estabelecimento e o ge-
rente foram atrás de três 
assaltantes e saíram sen-
tido a linha férrea.

Os PMs foram ao local 
informado e localizaram 
as vítimas. Elas relataram 

que os suspeitos estavam 
armados e correram em 
direção a Sumaré.

Com o apoio de todas 
as viaturas da 1ª Compa-
nhia e o Águia, os policiais 
intensificaram as buscas 
para encontrar os assal-
tantes. Uma das equipes 
localizou um dos acusa-
dos saindo de um mata-
gal, no Jardim Picerno, em 
Sumaré. Ele correu e se-
gurava algo nas mãos que 
aparentava ser uma arma. 

Minutos depois, após ser 
alcançado, ele jogou um re-
vólver nos pés do policial e 
continuou correndo. Mas, 
no cruzamento da Rua 
Flor do Campo com Rua 
dos Lírios, se entregou. 

Naquele momento, a 
viatura do TOR (Tático 
Ostensivo Rodoviário) da 
Polícia Militar, chegou ao 
apoio da ocorrência. Em 
busca pessoal foram en-
contrados R$ 562 no bol-
so direito da calça do acu-
sado. Ele foi autuado em 
flagrante e depois ficou 
na carceragem.

Acusado de roubo a adega 
em Nova Odessa é preso 
com apoio do Águia 

EM FLAGRANTE

A Defesa Civil retor-
nou na segunda-feira (20) 
à tecelagem incendiada, 
na Rua Hedy Madalena 
Brochi, no Jardim Nova 
Veneza, em Sumaré, para 
realizar uma nova visto-
ria no prédio. Na última 
sexta-feira (17), um in-
cêndio de grandes pro-
porções comprometeu a 

estrutura do imóvel que 
precisará ser demolido. 
Ninguém ficou ferido.

O superintendente 
da Defesa Civil, Deme-
trio Mateus Moreira, re-
latou que a Defesa Civil, 
que também contou com 
a presença de um enge-
nheiro, comprovou que 
o incêndio danificou a 
estrutura do prédio da 
frente do imóvel. 

“Foi decidido pela in-

terdição parcial do imó-
vel, em virtude do com-
prometimento da estru-
tura. Será reavaliada a 
situação de outro prédio 
que fica nos fundos do 
mesmo terreno que não 
foi atingido pelo fogo”, 
disse Moreira.

DEFESA CIVIL
O incêndio de gran-

des proporções foi con-
trolado pelos bombeiros 

municipais, com apoio 
de bombeiros militares 
de Americana e Santa 
Bárbara d’Oeste. A De-
fesa Civil auxiliou des-
de o isolamento da área, 
bem como a avaliação de 
risco e o acionamento da 
concessionária BRK que 
forneceu um caminhão-
-pipa com 25 mil litros 
de água. Foi necessário 
também realizar o corte 
de energia elétrica.

Tecelagem incendiada em Sumaré 
deve ser demolida, informa Defesa Civil

APÓS NOVA VISTORIA

Incêndio abalou a estrutura do imóvel

DEFESA CIVIL DE SUMARÉ

Os funcionários do CPP 
(Centro de Progressão 
Penitenciária) Professor 
Ataliba Nogueira, que faz 
parte do Complexo Peni-
tenciário Campinas-Hor-
tolândia, apreenderam, 
na manhã da segunda-
-feira (20), 538 aparelhos 
eletrônicos que estavam 
escondidos em uma cana-
leta de água pluvial.

 Durante a madruga-
da, um agente percebeu 
que um homem havia 
invadido a área de segu-
rança do CPP e acionou 
a ronda. Ao chegar no lo-
cal, encontrou três mo-
chilas vazias. O suspei-
to conseguiu se evadir ao 
perceber a aproximação 
da ronda. 

Diante do ocorrido, ho-
ras depois, os agentes fi-
zeram buscas nas pro-
ximidades da unidade e 
encontraram 176 apare-
lhos celulares, 189 carre-
gadores, seis baterias, 60 

Agentes apreendem 538 aparelhos
eletrônicos no complexo penitenciário

Aparelhos estavam escondidos em canaleta de água pluvial
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chips, 63 cabos UBS, 29 
fones de ouvidos, um ali-
cate, sete baralhos, três 
bastões de silicone e qua-
tro colas super bonder. 

A unidade prisional 
instaurou procedimento 
investigatório para desco-
brir se há custodiados en-
volvidos no caso. O mate-
rial apreendido foi enca-
minhado à Delegacia de 
Campinas, onde foi feito 
o boletim de ocorrência.

COCAÍNA
Criminosos inovaram 

na tentativa de burlar a 
segurança no CDP (Cen-
tro de Detenção Provisó-
ria) de Hortolândia. Eles 
colocaram 51 gramas de 
cocaína escondidas em 
um pacote de leite em pó. 
A apreensão ocorreu no 
domingo (19) durante a 
revista do “jumbo” (ali-
mentos e encomendas 
destinadas aos presos).

A SAP (Secretaria de 
Administração Peniten-
ciária) informou que o pre-
so que receberia a droga 
foi isolado preventivamen-
te para procedimento dis-
ciplinar para apurar se ele 
tinha conhecimento sobre 
o envio do entorpecente à 
unidade. As pessoas fla-
gradas tentando levar dro-
gas ao sistema prisional 
são suspensas das visitas 
temporariamente.


